

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Kontrol Rehabilitasi Pelayanan Desa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 12, 2023 - 15:14



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Kontrol Rehabilitasi Pelayanan Desa

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten melakukan kontrol dan pengecekan pelaksanaan rehabilitasi gedung pelayanan Desa Margaluyu, Jumat (12/05/2023)

Pelayanan masyarakat merupakan tugas dan kewajiban bagi desa yang didalamnya terdapat seorang kepala Desa yang dibantu oleh perangkat perangkatnya. Pelayanan kepada masyarakat tersebut tidak hanya pelayanan dalam pembuatan administrasi bagi warga saja, dan proses memajukan desa serta salah satunya adalah tempat/gedung bagi warga untuk memproses segala kebutuhan, dimana tempat/gedung merupakan salah satu komponen untuk memberikan pelayanan kepada warganya.

Dimana Gedung Desa Margaluyu terakhir kali di rehab pada tahun 2017.

Oleh Karena Itu Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu Bripka Indra Darma Putra melakukan pengecekan dan kontrol agar proses rehabilitasi gedung tersebut berjalan lancar, Proses Rehabilitasi tersebut bersumber dari anggaran Bantuan Provinsi TA 2023 sebesar Rp. 86. 250.000,- (delapan puluh enam juta dua ratus lima puluh ribu rupiah) dengan luas bangunan 14 x 14 meter selama 45 (empat puluh lima) hari kalender. Dan pengerjaannya dilakukan TPK Desa. Jelas Indra

Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, SH, S.I.K, MH Melalui Kapolsek Sagaranten AKP DENI MIHARJA, SH, MH menghimbau agar pelaksanaan Rehabilitasi Gedung pelayanan Desa Margaluyu dimana anggaran bersumber dari Negara jangan di salah gunakan yang nantinya akan merugikan negara, dimana apabila tidak sesuai dengan aturan dan penyalahgunaan akan berurusan dengan hukum yang merugikan pribadinya. "Gunakan anggaran untuk kemaslahatan dan kebaikan, sehingga secara tidak langsung terasa oleh masyarakat serta perangkat desa," Ucap Deni.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, AA DEDE, Kasi Humas Polres Sukabumi.